

Medienmitteilung vom 2. September 2009

Schweizer Fernsehen bei der FDP Kanton Schwyz

Überraschenden Besuch erhielten am Dienstagabend die Delegierten der FDP des Kantons Schwyz in Lachen. Ein Team des SF DRS-Nachrichtenformats «10vor10» wollte im Vorfeld der Bundesratswahlen vom 16. September etwas die Stimmungen in der Basis der FDP aufnehmen. Dass sie dazu ausgerechnet in den Kanton Schwyz kamen, mag damit zusammenhängen, dass hier mit Vincenzo Pedrazzini einer der vier FDP-Vizepräsidenten gleichzeitig auch Kantonalpräsident ist. Der Beitrag wird übrigens heute Donnerstag in «10vor10» ausgestrahlt.

Text: Roger Bürgler



Den Puls der Basis spüren. Das Kamerteam der SF DRS-Sendung «10vor10» interviewte am Dienstag auch den Wollerauer FDP-Gemeinderat Kurt Grob.

Bild: Roger Bürgler